

## Pausenkiosk im Bauwagen

Seit dem Sommer 2023 steht ein Bauwagen auf dem Pausenareal der Sekundarschule Walenbach. Schülerinnen und Schüler aus dem Wahlfach Profil Praxis restaurierten den Wagen, welcher nun als Pausenkiosk genutzt wird. Die Schülerinnen und Schüler haben sich ein Verkaufssortiment überlegt. Immer dienstags wird Popcorn, Sandwiches und Brot mit Schokolade verkauft. Die Jugendlichen sagen, dass es Spass macht, den Kiosk zu führen. Sie sind stolz, wenn alles ausverkauft ist.



